



尚徳福社会 坂戸保育園 2020.1.17

お正月休みが終わり、保育園に子ども達の元気な声が帰ってきました。お休みの間に言葉が増えた姿がみられ、友達や保育者との会話が弾み、成長を感じました。

冬の寒さも厳しくなってきましたが、冬はこれからが本番。厳しい寒さに負けないよう、元気に過ごせるようにしていきたいと思います。



おめでとう 1月生まれのおともだち*

電車が大好き♡
走ると新幹線のように速いです!!

おめでとう!

☆お正月遊び☆

絵本キャラクターの福笑いを
作ると、興味津々な子ども達!



目隠しはしないでパーツを置いていくのでとて

も上手なのですが、たまに『あれ? 変な顔だね~!』となって、みんなで笑い合っただけ楽しかったです♪

また、油性ペンでビニールに模様を描いて凧作りもしました。自分で

作った凧を飛ばすと、腕を高く上げたまま走ったり、手を左右に振って泳がせたり...

みんなで『よ~いどん!!』とかけ声をしながらたくさん走って飛ばしました!



みんなでやると楽しいね♪

最近、友達との関りがより増え、みんなで簡単なルールのある遊びを楽しめるようになりました。夕方のテラス遊びでは、しっぽ取りやむっくりくまさんをしています。遊びを繰り返すことでルールを理解していくことができいくのですが、やっぱりしっぽを取られたくなくて『取っちゃだめ~!!』と手で阻止しようとしたり、取られて大泣きしてしまったり…。それでもみんなで一緒に遊ぶのが楽しくて、何度も集まってくる子ども達です! むっくりくまさんの歌に合わせて、手を繋いで大きな円になる姿を見ると、クラスがまとまってきたなど感じる今日この頃です♪



お楽しみ会

2月15日(土)は、

クラス別懇談会・大きくなったね会

があります。

今年度最後の行事となりますので、ご都合をつけて是非ご参加ください!